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[image: Foto cedida por PP Alcalá]Además pedirá que se recupere la zona verde detrás de la CEPSA y la Plaza de Chiloeches  





El vocal del Partido Popular en la Junta Municipal de Distrito III,  Markel Gorbea, llevará al pleno de este jueves dos mociones para  recuperar sendos espacios en la Junta Municipal del Distrito III. Se  trata de la Plaza de Chiloeches, sobre el aparcamiento de San José y la  zona verde si- tuada detrás de la gasolinera CEPSA de la avenida de  Daganzo.

La primera de las mociones, que completa la presentada en el último  pleno de distrito, pide que se habilite un aparcamiento en superficie en  la calle Santorcaz, al mismo tiempo que los juegos infantiles  instalados en dicha calle se trasladan a la zona verde ubicada entre las  calles Nuevo Baztán, Torrejón del Rey y Olmeda de las Fuentes, ganando  así un es- pacio desaprovechado en la actualidad, para el uso y disfrute  de los ve- cinos.

En la segunda moción, se pedirá en el Pleno de la Junta Municipal la  recuperación de la Plaza de Chiloeches. Esta zona, según ha destacado el  edil popular, Markel Gorbea,  “salva el desnivel natural del Campo del  Ángel en dos alturas distintas, conformando unos espacios que suman más de 2.000 m 2, sin ningún uso definido y, lo que es peor, con un  man- tenimiento deficiente.” Esta plaza pone en comunicación dos barrios  co- nectando, a través de una rampa muy tendida, con la calle Mejorada  del Campo, donde se ubica el mercadillo de los martes, por lo que es una  zona muy concurrida que podrían revalorizarse para el uso de los todos  los vecinos que por allí pasan.

Según ha explicado el vocal popular, “para poder recuperar esta plaza  habría que dotarlas previamente de mayor accesibilidad, limpiarlas de  pintadas y graffitis y colocar baldosas, ya que actualmente se  encuentran bastante deterioradas”. Para Gorbea, “ la mejor opción es  abrir un pro- ceso participativo vecinal en el que se recojan las  distintas fórmulas que los usuarios y conocedores de estos espacios  proponen”.

La vocal del Partido Popular en la Junta Municipal de Distrito I, Ana  de Juan , llevará al pleno dos mociones para mejorar  los centros de mayores del distrito.

La primera de las mociones, hace referencia al mal estado del muro  del centro de mayores de la calle Damas. Un muro que se encuentra en ma-  las condiciones, con gran cantidad de grietas, y en cuyo perímetro se  instalaron testigos para observar la inclinación y estabilidad. Dichos  tes- tigos se encuentran actualmente rasgados, los que demuestra que el  de- terioro del muro sigue avanzando. En palabras de Ana de Juan, “es  ur- gente que se proceda al estudio de las condiciones actuales del muro  y se proceda a la reparación.”

Por otro lado, los populares llevarán una moción relativa a la  adecuación de la pista de petanca del Centro de Mayores Cervantes, uno  de los que cuenta con mayor número de asociados y cuyo campeonato de  petanca es uno de los más importantes de la ciudad. Según ha explicado  la edil popular, “con ocasión de la merienda de mayores de las Fiestas  de San Isidro, se nos hizo llegar la necesidad de que se mejoren las  condiciones de la pista existente, especialmente la reposición de los  elementos que marcan el perímetro y el firme de la misma”.

Los vocales del Partido Popular en la Junta Municipal del Distrito II  llevarán al pleno dos mociones relativas a la mejora del  campo de petanca de Nuestra Señora de Belén y al repintado del  aparcamiento de la calle Río Guadarrama.

El vocal Matías Pérez Marco , ha explicado que “ la calle Río  Guadarrama es una calle con mucha afluencia, ya que, además de numerosas  vivien- das, se ubican en esta calle un acceso al paseo del río, una  parroquia y dos colegios, lo que se traduce en una necesidad de que  existan zonas de aparcamiento, donde los vecinos puedan estacionar y,  aunque dichas plazas existen, su deteriorado estado dificulta que todo  el espacio pueda ser aprovechado por el mayor número de vecinos.” Para  Pérez Marco “con el repintado de las plazas de aparcamiento se evitarían  situaciones en las que un solo vehículo ocupa varias plazas de  aparcamiento” .

Por su parte, Marcelo Isoldi ha señalado que “ pese a que el vallado  del parque de petanca de Nuestra Señora de Belén es muy reciente, no se  ha continuado realizando ninguna otra actuación en dicha zona, que se  mantiene con hierbas altas sin desbrozar y en un importante estado de  suciedad.”  En este sentido, Isoldi pedirá al pleno de distrito que se  realice a la mayor brevedad posible una actuación sobre dicha área, así  como una limpieza intensiva en la totalidad del parque, que facilite el  uso de dicha zona por los vecinos.

El vocal del Partido Popular en la Junta Municipal de Distrito V,  Octavio Martín, llevará al pleno dos mociones relativas a  la adecua- ción de la Seguridad Vial en la Calle Ávila y a la limpieza y  adecuación del parque del Príncipe Carlos.

Según ha explicado Martín , “la calle Ávila es una de las vías más  impor- tantes del distrito V y el abandono en muchos puntos de la misma  es más que notable, en especial en el tramo entre la calle Cuenca hasta  la ave- nida Lope de Figueroa, donde, según confirman los atestados de  la Poli- cía Local, nos encontramos con un problema de Seguridad Vial”.  “Ade- más – ha señalado Martín - en este tramo hay un instituto y un  colegio, pero, aunque hay más de 600 metros en línea recta, sólo hay un  reductor de velocidad, y la señalización vial es poco visible y  deficiente”. Es por ello que los populares llevarán al Pleno del  Distrito el aumento de las bandas reductoras de la velocidad, la  señalización del límite velocidad y de pasos de cebra en la zona Sur de  la Calle Ávila.

Asimismo, Martín propone el mantenimiento de la Plaza del Píncipe  Carlos, una zona verde integrada entre edificios, entre las avenidas  de Lope de Figueroa y Juan de Austria, que, en palabras del vocal  popular, nece- sita “un aumento de la limpieza, un arreglo de aceras,  una mejora del vallado, una adecuación de la zona de petanca, la  realización de trabajos de jardinería y la mejora de la permeabilidad”.
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